



NUEVO CENTRO DE REHABILITACIÓN INFANTIL INICIARÍA OBRAS DE LEVANTAMIENTO EN 2024.

Suben a licitación la construcción del Centro Teletón Chillán

ÑUBLE. Propuesta estará en Mercado Público cerca de 40 días para adjudicar una obra que alcanza los \$9 mil millones.

Patricio Vera Muñoz
 cronica@cronicachillan.cl

Desde las 09.30 horas de ayer que el portal de Mercado Público tiene abierta la licitación para la construcción del futuro Centro de Rehabilitación Teletón de Chillán, con lo cual se dio un paso más para concretar la tan anhelada iniciativa.

La instancia tuvo como gran invitada a la ministra de Obras Públicas, Jessica López, quien procedió a firmar el convenio con el Gobierno Regional de Ñuble respecto de un proyecto que considera una inversión superior a los \$9 mil millones y que beneficiará a cerca de 1.000 familias ñublensinas.

“Hemos elegido esta fecha para relevar la importancia que tienen los Centros Teletón en nuestro país. Ya hemos subido a licitación la propuesta de construcción para que sea analizada por las distintas empresas. El ministerio de Obras Públicas ha asumido de hecho la construcción de estos centros en todo Chile. Hace dos semanas inauguramos uno de ellos en Arica y ya está en pro-

ceso otro en Rancagua. Por eso nos alegra formar parte de este proceso, sabiendo la importancia que tiene para un importante sector de la población”, dijo la secretaria de Estado al respecto.

Por su parte, el gobernador regional Óscar Crisóstomo, recordó que la oferta estará en el portal por cerca de 40 días, por lo que espera que el inicio de obras en el terreno ubicado en la intersección de avenidas Collín y Argentina se produzca precisamente en 2024.

“En el cronograma que nos hemos propuesto, hemos ido cumpliendo cada uno de los pasos de manera correcta. Por eso es una buena noticia poder informarles este hito porque nos acerca a la fecha final que será cuando entreguemos el nuevo Centro Teletón a la comunidad”, sostuvo.

Asimismo, el gerente de Infraestructura y Tecnología de Teletón, Mauricio Arretx, agradeció el apoyo de MOP y Gore Ñuble para poder avanzar en la concreción de esta noble iniciativa en favor de los niños.

“Estamos felices de poder trabajar con la región de Ñu-

ble, lo cual ha sido una labor muy fluida y nos pone muy contentos poder decirle a la comunidad que finalmente vamos a tener un Instituto Teletón en Chillán, más este año que es muy desafiante para nosotros”, aseveró.

DIPUTADO PREOCUPADO

Pocos se percataron, pero la instancia fue precisa para que el diputado Frank Sauerbaum conversara con la ministra Jessica López acerca de la baja ejecución presupuestaria que presenta la Dirección de Vialidad en Ñuble y que alcanza apenas al 43% en promedio.

“Nos preocupa la situación porque hoy tenemos una falta de agua potable y pavimentación que es evidente en la región de Ñuble, lo que representa obras que no se han ejecutado por distintos motivos, pero básicamente por una ineficiencia y burocracia que no tiene ninguna excusa. Por lo mismo, lo conversamos y le hicimos entrega de la documentación con el fin de que el próximo año se le puedan entregar a la gente estos anhelados beneficios”, precisó el legislador. **CS**

CEDIDA